



# Kegiatan Door to Door Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Membangun Keamanan dan Ketertiban Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Nov 14, 2024 - 13:16



– Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiar.SH, kembali menggelar kegiatan Door to Door (DDS) dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada Serentak 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Pada hari Rabu, 13 November 2024, mulai pukul 10.00 WIB, Bripka Legawan bersama dengan Tokoh Masyarakat dan warga Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, melaksanakan kegiatan sambang di beberapa titik di Desa Jayanti, antara lain di Kp. Babakan Sirna, Kp. Babakan Teladan, Kp. Jayanti, Kp. Cipatuguran, dan Kp. Benteng. Kegiatan ini juga mencakup patroli wisata di Batu Bintang yang menjadi perhatian banyak pengunjung.

Selama kegiatan, dilakukan dialog interaktif antara petugas dan warga, serta diberikan berbagai himbauan Kamtibmas untuk menciptakan suasana yang kondusif menjelang Pilkada. Beberapa pesan penting yang disampaikan antara lain:

1. **Dukungan untuk Pilkada Damai:** Warga diajak untuk mendukung Pilkada 2024 dengan cara yang damai dan tidak terprovokasi, serta mengingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan tidak melakukan tindakan-tindakan yang dapat merusak kedamaian.
2. **Peran Aktif Warga:** Ditekankan agar warga tetap saling mengingatkan dan menjaga kerukunan, serta melaporkan setiap potensi gangguan Kamtibmas kepada pihak kepolisian atau melalui Hotline 110.
3. **Kolaborasi dengan Tokoh Agama:** Kegiatan ini juga melibatkan tokoh agama setempat yang bersama-sama Polri melakukan upaya pre-emptive dan preventif guna menjaga ketenteraman dan keamanan di wilayah tersebut.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan kondusif, mencerminkan soliditas antara Polri dan masyarakat Desa Jayanti. Dengan adanya kegiatan Door to Door ini, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan siap menyambut Pilkada 2024 dengan semangat kebersamaan.